

PS ET RADICAUX ■ 26 élus d'accord

26 élus socialistes et radicaux (sur 29) du conseil régional du Centre ont envoyé, hier, un communiqué pour dire qu'ils défendent la grande région Centre-Limousin-Poitou-Charentes. On y retrouve, pour le Loiret, Agnès Quatrehomme, Carole Canette, Bernard Fournier, Olivier Frézot, Corinne Leveleux-Teixeira, Jean-Vincent Vallès et Anne Leclercq. Ils prennent acte que l'ouverture vers les Pays-de-la-Loire n'a pu être possible. « Faut-il accepter pour autant l'isolement de notre région ? » - ce que souhaite Jean-Pierre Sueur, sénateur PS. Ce « serait une erreur » car les « moyens de développement se trouveraient très limités ». Ils « approuvent » donc la future grande région et insistent sur les « nombreuses coopérations existantes ». Cette tribune est l'occasion d'apporter leur « soutien » à François Bonneau : « Quand beaucoup de positionnements ne sont que politiques ou personnels, le président de la région Centre fait passer avant tout l'intérêt général, porte une ambition pour notre région et ses habitants, et saisit les opportunités de changement ». ■